



Pièces	3 Pièces
Superficie	63 m²
Référence	879V109A
Prix	283 500 €

Mandelieu-la-Napoule

Appartement à vendre (06210)

Situé dans une agréable résidence fermée, proche des commerces, des transports et des écoles, dans un joli quartier de Mandelieu-la-Napoule. Cet appartement traversant de 3 pièces, très bien agencé offrant de nombreux rangements, décoré avec goût comprenant une entrée, une cuisine semi-ouverte aménagée et équipée donnant sur une loggia, un salon donnant sur une terrasse exposée sud, 2 chambres, un dressing aménagé, une salle de bains et WC indépendant. Un parking privé complète cet ensemble.

Located in a pleasant gated residence, close to shops, transport and schools, in a pretty area of Mandelieu-la-Napoule. This 3-room apartment, very well arranged offering plenty of storage space, tastefully decorated including an entrance hall, a fitted and equipped semi-open kitchen opening onto a loggia, a living room opening onto a south-facing terrace, 2 bedrooms, a fitted dressing room, a bathroom and separate toilet. Private parking completes this set.

ORION IMMOBILIER

503 AVENUE DE LA MER - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

